

Gran golpe al huachicoleo: decomisan 8 millones de litros de hidrocarburo en Baja California

El Ciudadano · 28 de marzo de 2025

Las autoridades localizaron 100 contenedores de 72,800 litros, 46 remolques cisterna de 31,000 litros de hidrocarburo, 19 tractocamiones, 12 motobombas, dos remolques oficina y una cisterna con 4,000 litros de urea



En un importante golpe al robo de combustible en México, elementos del Ejército, la Guardia Nacional (GN) y diversas corporaciones de seguridad **incautaron cerca de ocho millones de litros de hidrocarburo** en un predio ubicado en la **autopista Rosarito-Ensenada**, en la colonia **El Sauzal**, municipio de Ensenada.

También puedes leer: **Operativos del Ejército Mexicano erradicarán más de 300 plantíos de drogas en 5 estados de la República**

Omar García Harfuch, secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), informó sobre el operativo que tuvo lugar ayer, como parte de las acciones coordinadas entre distintas instancias para **combatir el huachicoleo**. Entre las corporaciones participantes se encuentran la Secretaría de la

Defensa Nacional (**Sedena**), la Secretaría de Marina (**Semar**), la Fiscalía General de la República (**FGR**) y la propia **SSPC**, además de personal de Protección Civil y Seguridad Física de **Pemex**.

La intervención fue realizada tras recibir denuncias ciudadanas sobre la existencia de un **predio utilizado para el almacenamiento ilegal de combustible**. Luego de diversas investigaciones y la obtención de pruebas, **un Juez de Control emitió una orden de cateo**, lo que permitió que los efectivos entraran en el sitio.

Durante el cateo, las autoridades localizaron **100 contenedores con capacidad de 72 mil 800 litros cada uno**, además de **46 remolques tipo cisterna con aproximadamente 31 mil litros de hidrocarburo**. También fueron asegurados **19 tractocamiones, 12 motobombas, dos remolques tipo oficina y una cisterna con cuatro mil litros de urea**, sumando un total aproximado de **7 millones 944 mil litros de combustible decomisado**.

El lugar y los artículos incautados quedaron bajo resguardo de las autoridades, quienes continuarán con las investigaciones para **determinar las responsabilidades correspondientes**.

Este decomiso, uno de los más grandes en la región, fue destacado por García Harfuch, quien subrayó la importancia de este tipo de **operativos en la lucha contra el robo de hidrocarburos**, un delito que afecta gravemente la economía del país y la seguridad de los ciudadanos. Las autoridades seguirán reforzando las acciones de vigilancia y control para **prevenir este tipo de actividades ilegales**.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)